

満員御礼

夏休み子ども見学会 開催しました！



8月7日に夏休み子ども見学会を開催しました。予想を上回る応募があり、43名の小学生に参加していただきました。

DVD上映やクイズ大会、法服体験などを行い、裁判所のことを学んでいただきました。

裁判官への質問コーナーでは、「保護観察とはなんですか？」などといった鋭い質問があり、大いに盛り上がりました。

メインイベントの模擬裁判では、裁判官、検察官、弁護人などの役に分かれて、それぞれの立場からセリフを言ってもらいました。

その場で台本をお渡ししたにも関わらず、スラスラとセリフを言うみなさんには驚かされました。



白雪姫殺人未遂事件、「魔女は、白雪姫に毒リンゴを食べさせて殺害しようとしたのか」ということで裁判が進み、判決は裁判官役と裁判員役9名の小学生に決めてもらいました。

結果は... **懲役10年！**

法廷内にどよめきが広がる中、首を縦に振り「納得」といった表情を見せる方もおり、大きな拍手に包まれて模擬裁判が終了しました。



みなさんいかがでしたか？

残念ながら今回参加できなかった方は、来年も開催しますのでご応募お待ちしております。

参加していただいたみなさんが、笑顔で楽しく裁判所について学ぶ姿を見て、私たち職員もパワーをもらいました。本当にありがとうございました。